
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

「何から始める？来年度のトライアル 
～続けていける地域の仕組み、組織をめざして…はじめの一歩」 

 

未 来 
寄 合 
出会い・ふれあい・語り合い 

～みらいよりあい 

未来寄合トライアル【北小校区】第 3 回 開催！ 
2 月 20 日（木）くすのきの家 ふれあい交流ホールで「未来寄合トライアル（北小校

区）」の 3回目を開催。参加者は、市民のみなさんと事務局スタッフを含め 24名でした。 

この日のテーマは「何から始める？」。まずは前回をふりかえった後、ファシリテーターの

TAKEZO から、自分達ができることを持ち寄って取り組んだ他市町の「トライアル」の事例紹介

がありました。そして、ひとり１人「こんなことからはじめてみたい」というアイデアプラカードを書いて

輪になって紹介しあったあと、仲間を募ってチームをつくり、チームとして来年度に取り組みたい

「トライアル」について意見を交わし合いました。最後に全体で発表・共有しました。 ③ 北 小 校 区 
トライアル 

1.プチレク「来年度のトライアルに向けて」 
 

２.「こんなことからやってみたい」プラカード記入～ひとこと紹介 

ファシリテーターのTAKEZOから
できることを持ち寄って課題解決
に取り組んだ 「トライアル」の事例
紹介がありました。 

「来年度、こんなことからはじめたら…」というアイデアを各自プラカードに
書いて全員で紹介しあったあと、仲間を募ってチームをつくりました。 
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結ネット 
利用者を増やす 

町内公式 LINE 開設 
情報の周知 

福祉実践教室 

安城市のような 
スマホ教室 

地域と事業所・ 
団体との交流会 

チラシ作成支援 

町内会編集部 
（各町内会の良いとこ発信） 

 

地域人財を紹介する冊子やかわらばん、
地域の手引きをつくったり、多世代交流の
場やスマホ講座、地元事業者と地域の団
体との交流会を開催したり、隙間時間を
使った見守りサポーターを立ち上げたり…
小さなコトを起こすことからはじめてみよう！ 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

・隣の区で子ども会がなくなったら引き受け、残していく 
・役員の業務を減らす、役員会の ZOOM開催 
・市民体育祭の内容変更、子ども会に入ってない子に声がけ 
・活動の見える化→文章化して残していく!!引継ぎ重要！ 
・結ネットの活用→子ども会の連絡管理 
・IT講座を開いて管理者を育てる  など 

来年に向けての具体案が見えてきたように思います／結ネットに
期待が大きいことがよくわかった／1 人ではアイデアに限界がある
けど、何人かいると視点が違って良い／デジタル化を進めるにも
管理者の育成と同じレベルで引き継ぐ難しさを感じました／  
非常に難しいけどよい勉強になったのでよかった  ほか多数 

岩倉市役所 協働安全課（須藤・植手） 
TEL（0587）38－5803 
FAX（0587）66－6380 

✉ kyoudouanzen@city.iwakura.lg.jp 

ひとこと 
アンケート 

より 
 

続けていける地域の仕組み・組織を目指して、まずは何から始めて行けばいいか、アイデアを共有しながら、来年度にチーム
で取り組みたい「トライアル」活動について意見交換し、最後に発表・共有しました。 

３.グループワーク「何から始める?来年度のトライアル 
～続けていける地域の仕組み、組織を目指して…はじめの一歩」  

「結ネット（※）」の良さを伝える 
～PR のための編集部立ち上げ 2 

3 地域の団体と市内事業者の 
交流の場～マッチング 

1 実践型スマホ教室の開催 
～福祉系のお話を Zoom で開催 

4 できることからやっていこう！ 
～役員の仕事の見直し 

実践型スマホ講座を開
催したい。第１弾としては
Google Map を使って岩
倉の街を探索。うまくいった
ら、第２弾は、 PayPay
（電子決済）などの使い
方を教えたい！ 
また福祉系のお話を Zoom

で開催。Zoom の使い方を教
え、手話通訳の方や文字でも理
解できるようにして開催したいと
思います。 

※本事業の財源として、愛知県の「元気な愛知の市町村づくり補助金（人口問題対策枠）」を活用しています。 

岩倉市には「結ネット」という素晴らしいであろうもの
があるのに、利用されていないのはもったいない！導入
していない区が多いということなので、まずは北小校区
の「結ネット」導入率 100％を目指せたら・・・ 
導入に向けて、まずは「結ネット」の良さを伝えてい 

きたい。役員さんに良さを伝えるための編集部を立ち
上げ、パンフレットやプレゼン資料づくりをし
たり、講習会を実施したい。来年度、再来
年度に導入する流れをつくり、最終的に
は、町内会の出来事が気軽に発信できた
りして、情報が隅々まで行き渡るようにして
いきたい。 

・若者が動いて高齢者が支える形でもいいんじゃないか？ 
・地域と一緒にやることは企業にもメリットがある。 
・地域の困っていることをアンケートしたらどうか 
・PTA、ゆうわ会、区、コミュニティスクールなどのやりたいこ
とや、こんなことをやってもらえたらということと、商工会のメ
ンバーや行政のこれが得意、ということの表（マトリクス）
ができるといい。 
・団体と商工会
が交流する場
を１度設ける
と、こんなことが
やりたいという
ことも、もっと出
てくるのでは！ 

グループ 

グループ 

グループ 

グループ 

（※）結ネットとは、町内会の電子回覧板や 
情報受発信ツールとして活躍するアプリです。 


